

Artistes de mère en fille

Publié le 02 août 2007 à 00h00



Corinne Godat et Jacqueline Godat, la fille et la maman, toutes les deux peintres.

Corinne et Jacqueline Godat sont passionnées de peinture et d'art en général.

Corinne et Jacqueline Godat sont passionnées de peinture et d'art en général.

Jacqueline (la maman) passe six mois à Arzon et six mois à Bois d'Arcy dans les Yvelines.

Carnets de voyage

A Arzon, elle est présidente de l'association des peintres de Rhuy. Elle a enseigné depuis 40 ans la méthode Martenot à Neuilly-sur-Seine. La plupart du temps, elle réalise des aquarelles notamment des carnets de voyage. Corinne Godat (la fille) préfère travailler uniquement à l'huile et au couteau. Sa mère l'a initiée toute jeune. Elle a suivi une formation en atelier avec la méthode Martenot à Bois d'Arcy pendant cinq années.

Elle en est sortie diplômée.

Expo du 31 octobre au 6 novembre

Elle enseigne la peinture depuis 1980. Sa prochaine exposition à l'atelier, rue du Presbytère, se déroulera du 31 octobre au 6 novembre durant les mille sabords. Elle est en pourparler avec le centre culturel russe, rue Boissière, dans le XVI e pour une prochaine exposition. Les deux artistes ont toutes les deux leurs propres styles. Corinne Godat propose des cours en été à l'atelier.